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PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO VELHO 
- - INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA DOS SERVIDORES DO 

PORTOVELHO MUNICÍPIO DE PORTO VELHO - IPAM 
CONSTRUINDO PROGR£SSO

CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA— CMP/IPAM 
"Órgão Superior de Deliberação Cole giado" 

1 ATA DA 4  REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO ANO DE 2021 
2 
3 Aos 04 (quatro) dias do mês de junho 2021 (dois mil e vinte e um), as 1411r (quatorze horas). 
4 ocorreu, remotamente, por meio da plataforma Googlemeet, a 4° Reunião Extraordinária do 
5 Conselho Municipal de Previdência do Instituto de Previdência e Assistência dos Servidores 
6 do Município de Porto Velho - IPAM, Autarquia Previdenciária, situada na avenida Carlos 
7 Gomes, 1645 -Bairro São Cristóvão, nesta capital. Participaram da reunião, os conselheiros 
8 Salatiel Lemos Valverde (Conselheiro Representante da PGM - Presidente do CMP/IPAM); 
9 José Maria Miranda Martins (Conselheiro Eleito Representante dos Servidores Ativos - 

10 Vice-Presidente do CMP/IPAM); Rita Ferreira Lima (Conselheira Representante da 
11 SEMFAZ) Sílvio Ney Leal Santos (Conselheiro Eleito Representante dos Servidores Ativos) 
12 Ediney Ferreira da Silva (Conselheiro Eleito Representante dos Servidores Ativos); Sérgio 
13 Mota de Morais (Conselheiro Eleito Representante dos Servidores Ativos); Cleusa Ferreira 
14 Mendes (Conselheira Eleita Representante dos Servidores Inativos);Francilene dos Santos 
15 Carvalho (Conselheira - Eleita Representante da Câmara Municipal de Porto Velho); llza 
16 Neyara Silva Marques (Conselheira Representante do IPAM); Alexey da Cunha Oliveira 
17 (Conselheiro Representante da SEMAD) e Luiz Guilherme Erse da Silva (Conselheiro 
18 Representante da SEMPOG) do Conselho Municipal de Previdência - CMP/IPAM. órgão 
19 Superior de Deliberação Colegiado do Regime Próprio de Previdência do Instituto de 
20 Previdência e Assistência dos Servidores do Município de Porto Velho - RPPS/IPAM. A 
21 Reunião teve como pauta, na Ordem do Dia: Deliberação - Prestação de Contas do 
22 Exercício de 2020-Fundo de Assistência e outros encaminhamentos. O Presidente Salatiel 
23 Lemos Valverde, ao constatar a existência de quórum, de iniciada a 4' reunião extraordinária 
24 do Conselho Municipal de Previdência, agradeceu a presença de todos, deu início lembrando 
25 que conforme a última reunião já foi observado tudo que o IPAM tinha para esclarecer no 
26 relatório da previdência. O presidente Salatiel Franqueou a palavra a quem tinha 
27 consideração a fazer sobre relatório, e explicação da prestação de contas do Exercício 2020- 
28 Fundo de Assistência e outros caminhamentos. O conselheiro Ediney Fez algumas 
29 observações e solicitou que constasse em ata essas observações, para relatórios futuros. 1-Que 
30 a Controladoria indique no seu relatório o déficit real da Assistência Médica e os Créditos do 
31 Elemento Moderador, solicitou que seja realizado uma auditoria periódica nas receitas de 
32 despesas da Assistência Médica, pelo menos duas vezes ao ano e também os de ausência junto 
33 a Controladoria do IMPAM. 2- Que seja solicitado a colaboração técnica da Controladoria do 
34 Município para a realização deste trabalho, que já foi assunto de Ata na reunião passada, no 
35 qual foi feita a solicitação e acatada pelos conselheiros, e ate momento não veio essa 
36 solicitação. Essas são as observações em ressalva para reuniões futuras, encerrando a fala 
37 agradeceu! O conselheiro Sílvio Pontuou a fala do conselheiro Ediney, solicitando em 
38 ressalvas a sua opinião, com relação a Previdência, argumentando que não consegue entender 

uma prestação de contas, que não tem comprovantes dos repasses sem a discriminação das 
40 despesas, sugeriu que fosse feito uma planilha, para um entendimento melhor. Também 
Tt solicitou que a sua Assistência Médica Pessoal, fosse ponta de pauta para próxima reunião 
42 com a convocação do Presidente do Ipam, para os esclarecimentos da real assistência médica. 
43 O conselheiro Luiz Guilherme Pontuou e apoiou as colocações feitas pelos conselheiros 
44 Ediney e Sílvio, e solicitou que seja feito um destaque absolutamente específico com 
45 referência ao Elemento Moderador e as providências que estão sendo tomadas. Da mesma 
46 forma enfatizou quanto a um detalhamento esclarecedor sobre o tamanho do déficit de 
47 assistência médica, já feito referência pelo conselheiro Ediney ao tratar desta matéria, ou seja, 
48 do custeio da Assistência Médica prestada pelo IPAM aos seus servidores. Disse concorda 
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49 plenamente com o conselheiro Sílvio ao expressar que a prestação de contas precisa ser bem 
50 mais completa ao ser apresentada. Trouxe a memória que isso já foi assunto na última reunião 
51 feita no IPAM. Também falou que não há nenhum prejuízo que a prestação de contas e os 
52 esclarecimentos sejam os mais puros e mais completos possíveis, ao contrário eles facilitam 
53 sobre maneira o entendimento do dispêndio e aprovação e à apreciação por esse conselho. Fez 
54 observação, ainda, que reuniões fragmentas causam perda da lógica na hora da decisão. 
55 Conselheira Francilene Fez um pedido de comum acordo com as solicitações dos 
56 conselheiros Ediney, Sivio e Luiz Guilherme. A conselheira ressaltou que não consta recibo, 
57 nem maiores informações de comprovação. O presidente Salatiel Falou sobre a falta de 
58 detalhamento no relatório, disse que é urna reivindicação na qual vem acontecendo algum 
59 tempo, também falou sobre as contas e acreditar que elas sejam dívidas passadas na qual se 
60 acumulou, mas que se busca a solução. Ressaltou que o volume do atendimento de usuário do 
61 impam e muito grande, tendo que ser levado em consideração. Quanto ao elemento moderado, 
62 é claro que ele estar dentro da ideia de clareza do relatório, tendo em vista que no início desse 
63 ano aprovamos urna Lei tratando de Elemento Moderador, passando pelo conselho a questão 
64 do decreto, disse que esses instrumentos estão em algum ponto de dados do IPAM. Com  
65 relação a fragmentação da reunião, informou que quando teve mudança do controlador do 
66 IPAM, essa situação trouxe algo pro conselho, no qual a pessoa que veio apresentar o relatório 
67 não tinha o domínio, pois desconhecia quem havia elaborado, por essa razão e para maior 
68 clareza dos conselheiros, foi fragmentando as reuniões. Feita essas considerações A 
69 conselheira Iza Neyara Esteve inscrevendo os conselheiros para a deliberação do Relatório 
70 da Assistência do Exercício de 2020. O conselheiro Alexey Questionou sobre a prestação de 
71 contas do Elemento Moderador, sobre os extratos que não saem detalhados, e a programação 
72 de pagamentos do prestador de serviços. Diante disso vota pela aprovação, com todas as 
73 ressalvas feitas pelos conselheiros, solicitou que conste em Ata, porque é inadmissível que se 
74 faça a prestação de contas, e que ela não exerça seu papel principal que é presta informações 
75 necessárias para todos que possam ler. O conselheiro Sérgio Vota a favor, mais com ressalvas 
76 feitas pelos conselheiros. O conselheiro Luiz Guilherme - Disse que vota pela aprovação/ 
77 desde que conste explicitamente a questão do déficit da assistência do elemento moderado no 
78 relatório. O conselheiro José Maria Votou a favor, mas com ressalvas detalhadas. 
79 Conselheira Creusa Votou a favor, relatando todas as ressalvas feitas pelos conselheiros Lui 
80 Guilherme e o Alexey. A Conselheira Rita Vota pela aprovação, relatando todas as ressalvas 
81 que os conselheiros já citaram anteriormente. O Conselheiro Sílvio Voto contra e deseja que 
82 seja incluído com as ressalvas feitas anteriormente pelos conselheiros Ediney e Luis 
83 Guilherme. A conselheira Francilene Votou contra e com ressalvas por falta de explicações. 
84 O conselheiro Ediney Vota contra e com ressalvas. A Conselheira liza Neyara Vota pela 
85 aprovação com todas as ressalvas já feitas anteriormente por todos os conselheiros, para que a 
86 próxima prestação de contas possam ser mais completas e com maior compreensão de tudo 
87 que está exposto, não só no relatório mais de forma geral. O presidente Salatiel Falou sobre 

88 falta de clareza e informação no relatório, afinnando que ela pode sim caracterizar um motivo 
89 de muita dificuldade na hora de' analisar aquilo que não está claro, mas o voto dá urna margem 
90 de manifestação. Diante dessas considerações, aprova com ressalvas e insistir que muita 
91 coisas precisam melhorar, para maior segurança na hora de fazer a votação. Outr 
92 encaminhamentos. O conselheiro José Maria Sugeriu ao presidente que uma equi 
93 técnica, tem que explica o porque esta havendo o descredenciamento e valores a falt 
94 atendimento, exatamente quando teve um aumento nos valores e o serviço não está 5  rido, 
95 feito de acordo com o valor cobrado e está criando um certo desconforto nos conselh iro \\ 
96 eleitos que estão sendo cobrados, mais ninguém consegue explicar. O presidente $alaieI 
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97 Informou que ira solicitar a presença do presidente junto com a equipe técnica do IPAM, para 
98 mais informações e esclarecimentos. 
99 

100 O Presidente Salatiel agradeceu a participação de todos e encerrou a reunido, da qual eu, 
101 Laila da Penha Dai Mas, Secretária do CMP/IPAM, lavrei a presente ata, que será assinada 
102 pelos membros deste Conselho 
103 de junho de 2021 
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